
Un estudio de la Escola Sant Gervasí destaca que en la comarca no
hay enseñanza en este sector pese a la fuerte presencia industrial

Se buscan expertos en química farmacéutica

Duelo por la muerte del regidor
del PP, Rafael Puig

El concejal del PP en La Garriga, Rafael Puig, falleció de forma
sorpresiva el pasado miércoles por la tarde a la edad de 61 años.
Puig era abogado, estaba casado y tenía tres hijos. Era vecino de
La Garriga desde el año 2007 y se incorporó al Ayuntamiento como
concejal en 2010 sustituyendo a Josep Broch. En 2011, fue cabeza
de lista del PP en la Garriga y logró cerca de los 6'99% de los votos
y un único concejal.

El Ayuntamiento de La Garriga expresó públicamente su pésa¬
me por la muerte de Puig a través de un comunicado y declaró que
el viernes fuera considerado un día local de luto. La bandera de la
fachada ondeó a lo largo de toda la jornada a media asta y con un
crespón negro. El Ayuntamiento en señal de duelo también a pre¬
visto celebrar un pleno extraordinario el próximo 27 de febrero,
antes del pleno ordinario.

La capilla ardiente de Puig se abrió en el tanatorio del Asilo
Hospital de La Garriga y la despedida tuvo lugar el viernes por la
tarde.

Puig deberá ser sustituido ahora en el plenario por el número
dos del PP, Ferran Jiménez, quien ya fue concejal.

Figaró se adhiere
a la AMI

El pleno municipal de Figaró-
Montmany aprobó la adhesión
del municipio a la Associació de
Municipis per la Independència
(AMÍ). La propuesta de entrar en
esta entidad se hace de acuerdo
con el resultado de la consulta que
el gobierno local convocó para que
fueran los vecinos los que señalen
el posicionamiento municipal en
relación al debate soberanista. La
mayoría de votantes se inclinaron
porque el Ayuntamiento diera su

apoyo al proceso y la adhesión a
la AMI será la primera acción que
este Ayuntamiento realizará en este
sentido.
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REDACCIÓN I La escuela de Mollet
Sant Gervasi ha llevado a cabo un análisis
básico sobre la situación de la enseñanza
en el ámbito del sector químico-farma¬
céutico en las comarcas de La Selva,
Vallès Oriental y Osona. En este estudio
señalan la inexistencia en todo este terri¬
torio de oferta formativa en dicho ámbi¬
to. Concretan que el déficit se Ipcaliza en
subsectores como la fabricación y trans¬
formación de productos farmacéuticos,
química fina o laboratorio químico. La
falta de formación en estas especializa-
ciones no es coherente con una realidad:
el Vallès Oriental es uno de los polos que
concentran esta industria en Catalunya,

que es casi lo mismo que decir
de toda España, ya que este
sector industrial catalán repre¬
senta el 60-70% del total espa¬
ñol. Además, doblemente: por
una parte hay fuerte implanta¬
ción de estas empresas en la
zona del Baix Vallès y, por otra,

en el sector del Baix Montseny. Es el se¬
gundo gran polo industrial de la química,
tras el de Tarragona.

De entrada esta cuestión ha interesa¬
do al Ayuntamiento de Sant Celoni quien
ha iniciado contactos con la Escola Sant

Gervasi cooperativa para trabajar en un

posible proyecto formativo en el ámbito
de la industria químico-farmacéutica. El

alcalde, Joan Castaño, ha valorado la im¬
portancia de los contactos preliminares
que se han llevado a cabo durante los
últimos meses desde el área de Promo¬
ció Econòmica con la escuela, "que nos
tienen que permitir hacer un diagnóstico
cuidadoso del estado actual de un sector
clave en la comarca".

De acuerdo con los datos que facilita
la Escuela, el área de influencia de Sant
Celoni alcanza unos 120.000 habitantes,
con unas sesenta empresas químicas ins¬
taladas, de las cuales una quincena están
en Sant Celoni, con una masa crítica de
trabajadores. "De acuerdo con estos
datos, la carencia de oferta formativa
profesional en el entorno geográfico de
referencia ha sido identificada como una
amenaza, una situación que ya en la ac¬
tualidad supone un importante obstáculo
para casar las personas que se quieren
ocupar y los puestos de trabajo ofrecidos
por estas empresas", asegura el regidor
de Promoció Econòmica, Jaume Tardy.
"Uno de los pocos sectores industríales y
económicos que mantienen unos índices
positivos en cuanto a la generación de
ocupación es el de la Química fina. Indus¬
tria Farmacéutica, cosmética y afines",
aseguran desde la Escola Sant Gervasi.

FORMACIÓN
El Ayuntamiento de
Sant Celoni se plantea
poner en marcha un
proyecto formativo que
cubra esta carencia

Cardedeu cambia la
periodicidad de los
plenos para ahorrar
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El Ayuntamiento de Cardedeu
considera que cambiar la
periodicidad de las sesiones
plenarias supondrá un ahorro
para las arcas municipales. Así,
el gobierno local aprobó que el
pleno municipal que hasta ahora
se celebraba cada mes y costaba
al erario público más de 1.700
euros, pasará a convocarse cada
dos meses. Calculan que al cabo
del año, la medida supondrá
ahorrar entorno a los 10.000 euros.

La mayor parte corresponde a
dietas de la oposición ya que la
compensación que reciben estos
concejales por asistir a la sesión
plenaria municipal es de 151,82
euros. Los concejales del gobierno,
por el contrario, no disponen de
ellas al percibir ya un sueldo. El

resto se va en cuestiones
como electricidad y
amortización de los equipos
de sonido.

La oposición en bloque
(PSC, CUP, ICV, ERC) votó en
contra de la propuesta del
gobierno municipal que
consideran un intento de
silenciar sus peticiones.
La cifra de gasto, empero,
según el gobierno local,
podría incrementarse
si se analiza el coste
de personal adscrito a
las sesiones plenarias,
tales como secretario,
interventor, alguacil,
auxiliar de trascripción
y técnica de
comunicación, que
dedican horas de su

jornada laboral a
este concepto y no
las pueden dedicar
a otras labores.
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